

BOLETÍN No.392 ->>

Además de brindar calidad académica, la UAA busca fortalecer el talento de su comunidad estudiantil.

El equipo femenino de fútbol rápido del Centro de Educación Media (CEM) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes se posicionó en el primer lugar en los juegos deportivos del Mes Joven 2018, con lo cual se reitera el compromiso de la máxima casa de estudios en el estado por brindar no sólo una formación académica pertinente, sino también una educación integral, mediante la cual los estudiantes pueden potencializar sus capacidades.

Este logro se suma a otros que, durante este año, han proyectado a la comunidad Gallo en el panorama deportivo nacional e internacional, según lo informó el decano del CEM, Francisco Javier Acosta Collazo, y puso como ejemplo a las ganadoras del Nacional de Baloncesto 3x3 y la alumna que formó parte del equipo mexicano de polo acuático que obtuvo medalla en los Juegos Centroamericanos y del Caribe, entre otros talentosos estudiantes, a quienes la institución apoya en su desarrollo deportivo.

De esta forma, destacó que en la UAA no sólo se preocupa por los requerimientos académicos de sus alumnos, sino que también se impulsan diferentes actividades que permitan fortalecer el talento de su comunidad estudiantil, en este caso, en lo deportivo, para lo cual se cuenta con la valiosa labor de docentes y entrenadores.

Los juegos deportivos del Mes Joven 2018 fueron organizados por el Instituto Aguascalentense de la Juventud, evento en el que a través de torneos se permite impulsar la sana convivencia entre alumnos de distintos bachilleratos, zonas y contextos del estado.

